

## À qui de droit,

Je, Lili Daviault-Campbell, Responsable à l'Information (et espionnage interassociatif) annonce par la présente ma démission du Bureau Exécutif de l'AGECVM, démission non-voulue forcée par la politique draconienne du Cégep du Vieux Montréal sur les contrats de réussite, qui est une des plus strictes de la province, et contre laquelle j'encourage fortement l'AGECVM à mobiliser. Honte à l'administration.

Ce fut un long parcours, parsemé d'hurluberlus et de péripéties, commençant avec une soirée, en décembre 2022, lors de laquelle Taha « Napoléon » Boussaa, secrétaire permanent, a

[REDACTED] pour me faire venir sur le BE. Suite à cet événement de bonding entre moi et « Le Taha », je me suis présentée à une rencontre du bureau exécutif, lors de laquelle j'ai été nommée déléguée à la trésorerie, poste que j'ai choisi car j'adore l'argent. Après avoir apprise que je ne devais pas compter la caisse, j'ai été nommée par intérim au poste de Responsable à l'Information (et espionnage interassociatif), que j'ai exécuté avec amour et tendresse jusqu'à maintenant.

Je suis triste de quitter l'AGECVM, une association étudiante pour laquelle j'éprouve énormément d'amour et pour laquelle je suis énormément fière d'avoir travaillé. Je me suis fait de bonnes amitiés, de bons contacts dans le milieu et je reste disponible aider à former lea prochain.e Responsable à l'Information (et l'espionnage interassociatif), s'iel le désire.

C'est sûr que ce n'a pas été une année facile. L'AGECVM, comme de nombreuses associations étudiantes, est aux prises de la démobilisation entraînée par la pandémie de la COVID-19, mais cela se règle de peu à peu. Lors de ma première campagne de mobilisation en tant que Responsable à l'Information (et espionnage interassociatif), on a pu voir la preuve que si l'effort est fait, de façon coordonnée et en luttant pour des enjeux qui touchent directement les étudiant.es, cette remobilisation est possible! Nous étions plus de 1000 personnes à s'être pointé.es à l'Assemblée Générale pour voter la grève des stages le 23 mars! Pour ce qu'en est de cet enjeu, et de la lutte contre la hausse des frais de scolarité pour les étudiant.es hors province, je vois déjà venir un hiver chaud brulant!

Pour exprimer mes sentiments, voici une oeuvre qui m'est chère :

Pick it up!

Bet my money on a stupid horse, I lost that  
So I ran out to the track to get my cash back  
I just gotta leave this place with a big bag  
So I found the fuckin' jockey and I grabbed that (Pick it up!)  
Pushed him down to the ground and I punched him in his face (In his face!)  
Yeah, I stole his phone, that put him in his place (In his place!)  
Me and the horse, we ran out of the place (The place!)  
Then we took my Porsche back to my place

Stupid horse, I just fell out of the Porsche  
Lost the money in my bank account, oh no  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche  
Lost the money in my bank account, oh no  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche  
Lost the money in my bank account, oh no  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche  
Lost the money in my bank account

Woo, pick it up!

Stupid horse and a swordfish dancer (Pick it up)  
Bet my money on a fishnet carousel  
Go, go, go, go, go so fast now  
Go, go, go, go, go so fast now  
Racing horses at the derby  
Why am I never getting lucky?  
I never have any money  
I never win any money

Stupid horse, I just fell out of the Porsche  
Lost the money in my bank account, oh no  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche  
Lost the money in my bank account, oh no  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche  
Lost the money in my bank account, oh no (Oh no)  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche (Oh no)  
Lost the money in my bank account, oh no  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche (Of the Porsche)  
Lost the money in my bank account, oh no (Oh no)  
Stupid horse, I just fell out of the Porsche (Of the Porsche)  
Lost the money in my bank account

Être trans, c'est faire des jokes niche liées au hyperpop. Je suis fière d'avoir fait partie de plusieurs itérations d'un exécutif à 100% formé de personnes queer, je

crois que l'implication omniprésente de notre communauté dans l'AGECVM est un des joyaux de l'asso, et j'espère que c'est une tradition qui se poursuivra après mon départ.

Siamo tutti antifascisti!

Ni patrie, ni état, Ni québec ni canada!

Trans rights are human rights!

Brulons (BRULONS) des chars (DES CHARS), pour que personne ne nous ignore!

En tout cas, ce n'est qu'un début, et restez assuré.es, je continuerai le combat.

Avec amour et rage,

Lili

(p.s : un petit dédicace à Audrey-Anne, Leylou, Émilie, Taha, Fae, Louis-Étienne, Aisha et toutes les autres personnes que j'ai eue le privilège d'avoir en tant que collègues de travail, vous êtes les appuis à ma question préalable, je vous aime, bonne continuité, hâte de vous revoir, jaser avec et militer avec vous)

